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Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller: Zschocke, Dominik, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 Name, Vorname 

Frage: 

                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt  

Zukunft des Industriemuseum Chemnitz 
 
Im Kulturausschuss sowie in der Presse wurde die problematische Situation des Industriemuseums 
geschildert (Unterfinanzierung, Rückzug des Freistaates aus der Finanzierung). In der Diskussion 
im Kulturausschuss wurde von den anwesenden sachkundigen Einwohnern angesprochen, dass die 
Vertreter der Stadt Chemnitz gegenüber der Staatsregierung nicht auf eine angemessene Förderung 
des Industriemuseums gedrängt haben. Wegen anderer Prioritäten sei das Industriemuseum in den 
Verhandlungen mit dem Freistaat nachrangig behandelt worden.  
 
1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung diese Aussagen?  
 
2. Hat es in der Vergangenheit eine Abstimmung zwischen Stadt und Staatsregierung gegeben, 
welches Museum in Chemnitz mit Landesmuseumscharakter vom Freistaat zukünftig ordentlich 
gefördert werden soll? Wenn ja, zu welcher Entscheidung führte diese Abstimmung? 
 
3. Wie soll eine ausreichende Finanzierung des Industriemuseums zukünftig sichergestellt werden? 
 
4. Welche Initiativen plant die Stadt Chemnitz, um bei der Staatsregierung eine nachhaltige 
Förderung bzw. Konsolidierung des Sächsischen Industriemuseums zu erreichen? 
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